

# CHITOSE CENTRAL ROTARY CLUB

Passion & Green & Action. 2007-2008



発行 千歳セントラルロータリークラブ

会長 入口博美 / 副会長 白木松敏 / 幹事 佐々木俊英 / 会報編集責任者 武田伸也

〒066-8520 北海道千歳市本町4丁目4 ホテル日航千歳 1F TEL・FAX.0123-26-5788 ccrc@f3.dion.ne.jp

http://www17.plala.or.jp/ccrc/

## WELCOME

- ◆ 安住 浩(あずみ ゆたか)様  
(株)NTTドコモ北海道 お客様相談センター長
- ◆ 所長 蔵井 敦人(くらい あつひと)様  
(株)NTTドコモ北海道 千歳営業所 所長  
千歳ロータリークラブ
- ◆ 営業担当 林 千春(はやし ちはる)様  
(株)NTTドコモ北海道 千歳営業所

## 会長あいさつ

会長 入口 博美

本日は、クラブ外でいろいろな行事とぶつかり出席者が少なく、卓話例会においでになりました講師の皆様には大変申し訳なく、お許しを頂きたくお願い申し上げます。

さて、ここ1週間の動きを省みますと、9月4日は我々のクラブに山本啓子氏が女性会員の第1号として入会されクラブに弾みがつきました。

9月7日は昨年度からの継続事業でありました千歳市が設置する JR 千歳駅カラーコルトンの設備更新事業の協力のために、千歳市長室において山口市長へ直々に10万円の寄贈を行いました。よって、千歳市長から感謝状を頂きました。皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。また、同日千歳基地創立50周年記念及び前任の溝口司令から福江司令基地司令に異動になり、そのご挨拶のパーティーがあり、佐々木幹事と出席して参りました。

当日は大型の台風9号の影響で雨が強く振っていましたし、翌日には北海道直撃の恐れもあり、8日に予定されていた千歳市総合防災訓練も中止となりました。そのような中で酒宴も如何なものかと危惧しておりましたところ、千歳市長以下、防災訓練関係者は大酒を飲むことなく非常時に備えて控えめな振り舞いをしておられた様子に安心し、そして感心を致しました。

自然災害には勝てないものなのです。本日はタイミング良く、(株)NTTドコモの安住様が卓話においで戴き、携帯電話による自然災害時の対応についてお話を戴けるかと思いますので、真剣に勉強致しましょう。

安住様、宜しくお願い致します。

そして、9日には由仁ロータリークラブの創立15周年記念式典に幹事と出席して参りました。由仁RCは12名の会員数で頑張っている小数クラブでありますことからか出席者も酒井ガバナー、久野ガバナー補佐そして第7グル

## 例会出席状況 (2007年9月11日)

会員数	31名
出席者数	14名
出席率	46.6%
欠席者数	17名
無断欠席者数(欠席者数内)	2名

ープ内5クラブの会長と幹事だけの出席でしたが、こじんまりとした大変いい式典でありました。講話では酒井ガバナーのロータリーの基本的、哲学的な話を聞いて参りました。

以上、ここ1週間の報告にて会長挨拶とさせていただきます。

## 幹事報告

幹事 佐々木 俊英

- JR 千歳駅に設置されているカラーコルトン(電飾広告掲示板)の設備更新費用の一部として10万円を千歳市に寄付 市より感謝状を受理
- 千歳基地開庁50周年記念及び基地新司令着任ガーデンパーティーに会長と出席して参りました。
- 08-09年度長期青少年交換留学生追加募集の案内
- ロータリー財団より『毎年あなたも100ドルを』案内
- 札幌大通り公園 RC より  
10月からビジターの皆様に500円をニコニコボックスに払函して戴くことに。例会を毎月曜日に変更。

## ニコニコBOX

- 田口廣会員:今日は28回目の結婚記念日です。
- 松坂敏之会員:薬局の北海道大会を開催し、私がガッチリ代表を務め成功裏に終えることができました。
- 入口博美会員:29回インディアン水車祭り実行委員長を務めます。皆さんいらっしやっ下さい!
- 坂井治会員:安住さんに卓話講師をお願いして。
- 佐藤文雄会員:山形県人会芋煮会を盛会に終えることができました。
- 和田次彦会員:芋煮会の券を皆さんに買って戴き感謝です!
- 佐々木俊英会員:カラーコルトン寄付の件が千歳民報に載りました。

## 本日のプログラム

担当/IC・雑誌委員会 委員長 坂井 治

卓話例会「携帯電話お役立ち情報」

講師 安住 浩 様

(株)NTTドコモ北海道 お客様相談センター長)

今日の携帯電話は超小型のパソコンと言えるほど機能が向上しています。例えば、本日の卓話の資料をスクリーンに映写致しますが、携帯電話の中に収めた資料をプロジェクターを通しご覧になって戴きます。また、携帯電話に付属する機能として、カメラについては皆さんもよくご存知だろうと思いますが、現在の多くの機種には動画を録る機能が付いております。お仕事、またはプライベートの記録に動画を資料に添付するというのも一考かと考えます。使い方を創意して戴くと、たいへん便利に利用できます。

また、昨今は通常のボイスによる通話からテレビ電話へと進化しつつあります。まだ皆さんはあまり利用されていないと思われませんが、使い方は至って簡単であります。居場所がバレてしまうという不都合も稀にあります

が、近い将来にはテレビ電話が主流になるかと思えます。このテレビ電話機能の便利な使い方として、「テレビ会議」という形があります。会議室に集合しなくても、ディスプレイを通じて出席者の表情、または資料などを見ながら会議を行うことができます。専用の機材がなくても、4名までの少人数の会議ならば、テレビ電話の機能が付属されている一般の携帯電話を利用可能です。

先日、新潟中越沖地震が発生し大きな被害に見舞われましたが、災害時は電話回線が大変混み合い、緊急通信を優先させるために回線制限を実施させて戴いております。その折に家族・親戚・友人の安否の確認が出来ず、大変お困りだという声を多く戴きました。携帯電話の機能に「iモード」(ドコモの場合の名称)があります。その中に

「災害伝言板」という項目があります。これは、自分の安否を登録しておく、安否確認したい方が簡単に確認できたり、または安否情

報を自動にメール送信するというものです。昨今は大変利用方法も向上し使い勝手がよろしくなっています。何事もなく平和な世の中が一番であります。非常時には家族の安否確認が第一だと思いますので、是非利用していただきたいと考えます。

—— 大型のディスプレイ用の携帯電話を使用しながら、わかりやすく携帯電話の操作などを説明戴きました。有難うございました。

また多忙の折、ドコモの蔵井様、林様にもご来会くださり感謝申し上げます。(IC・雑誌委員会 委員長 坂井 治)

